

## Lewat Voting, Sutardi "Gondrong" Menang di Pemilihan Ketua KONI Kab. Cirebon

Agus Subekti - [CIREBON.JENDELAINDONESIA.COM](http://CIREBON.JENDELAINDONESIA.COM)

May 29, 2023 - 06:44



*Sutardi pakai ikat kepala*

CIREBON - Tokoh bola di Kabupaten Cirebon, Sutardi Raharja memenangkan pemilihan ketua KONI yang dilakukan melalui voting atau pemungutan suara.

Sutardi "gondrong" mengungguli dua calon lainnya yakni S. Sandi Wiranata dan H. Asdullah. Sutardi meraih 20 suara, Sandi 14 dan Asdullah 4.

Pemilihan ketua umum Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kabupaten Cirebon berlangsung dalam kegiatan Musyawarah Olahraga Kabupaten (Musorkab) ke-VII yang dilaksanakan di Hotel Apita pada Minggu (28/5/2023).

Sejatinnya, hasil perolehan suara tersebut belum ada yang memenuhi 50 persen

plus 1. Dalam tata tertib musorkab ketua terpilih disepakati 50 persen plus 1.

Atas hasil musyawarah, akhirnya disepakati Sutardi menjadi ketua umum dan Sandi sebagai ketua harian. Sutardi pun terpilih sebagai ketua umum KONI periode 2023-2027.

"Saya berterima kasih atas kepercayaan dan amanah yang diberikan teman-teman pengurus cabang olahraga (cabor). Bersama Mas Sandi, kami sepakat membangun olahraga Kabupaten Cirebon menjadi lebih baik dan berprestasi. Kami juga akan sinergi bersama para pengurus cabor-cabor," tandas pria yang dikenal berambut gondrong ini.

Di tempat yang sama, Ketua Harian KONI Jawa Barat, Brigjen (Purn), Dr. Arief Prayitno memberi apresiasi kepada peserta Musorkab KONI Kabupaten Cirebon yang sudah melaksanakan kegiatan tersebut dengan aman dan tertib.

Sejak musorkab dibuka dan ditutup, suasana di arena sidang sangat kondusif. Para calon yang maju dalam pemilihan ketua, sangat dewasa dan menjunjung tinggi kebersamaan.

"Saya ingin ke depannya sudah tidak ada lagi kubu calon A, kubu calon B dan kubu calon C. Musorkab sudah selesai dan terpilih figur yang meraih dukungan terbanyak. Semua bersatu lagi untuk bersama memajukan olahraga di Kabupaten Cirebon," tandasnya.